



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

DECLARA

Beneplácito y reconocimiento por el 55° aniversario del Club Atlético Defensores de Cadret, de la localidad de Cadret, partido de Carlos Casares, el pasado 20 de enero de 2024.


MICA OLIVETTO
Diputada
Bloque Unión Por La Patria
H.C. Diputados Pcia. de Bs. As.



*Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados*

FUNDAMENTOS

El objetivo del presente proyecto es expresar nuestro beneplácito y reconocimiento a la conmemoración del 55° aniversario del Club Atlético Defensores de Cadret.

El origen de la institución se remonta a una fusión entre tres clubes preexistentes de la ciudad. Sportivo La Media Luna, Los Pascualitos, y Juventud Unida fueron las entidades que se unieron para avanzar hacia un nuevo proyecto local. Las hinchadas de estos tres clubes no solo se encontraban divididas por sus diferencias de sentido de pertenencia, sino que existía entre ellas una importante rivalidad que solía manifestarse en cada encuentro deportivo.

Los artífices del nuevo proyecto fueron los señores Juan Iraldi, José Hernández, José Pastorini, Alberto Gianuzzo, Jorge Mammalucco y Ernesto Marichelar. Posiblemente la inquietud sobre la rivalidad entre los clubes haya sido el motivo original para buscar una unión que trascendiera a aquella disputa entre facciones locales.

Fue así que el 20 de enero de 1969, los protagonistas de esta destacada historia se hicieron presentes en la tantas veces concurrida casa del Señor Juan Peinado, una tradicional esquina de la localidad de Cadret. Entre esas paredes se llevó a cabo la reunión de planificación y concreción para el nacimiento de una nueva institución local que atravesaría los tiempos y se mantendría viva y pujante en la ciudad.

La reunión no estuvo exenta de discusiones y puntos de vista diferentes que debieron ser puestos en común para permitir el avance del proyecto único. El nombre del club fue un punto de debate, y dos propuestas distintas fueron contempladas. Un grupo formuló el nombre "Peñarol", pero finalmente se terminó imponiendo por unanimidad la oferta del Señor Jorge Mammalucco, quien dio origen al flamante nombre que perdura hasta nuestros días, "Club Atlético Defensores de Cadret".

En aquella congregación llevada a cabo en la casa del Señor Juan Peinado, el diseño de la camiseta también fue un punto de discusión. Los presentes coincidían en la idea de no usar camisetas tradicionales ni imitar las ya existentes por los otros clubes que habitaban la localidad de Cadret. El año anterior a la reunión, un hito futbolístico había llamado la atención de todos los seguidores del deporte: el famoso



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

Club Atlético Vélez Sarsfield había obtenido su primer título de Primera División, imponiéndose 4-2 sobre Racing Club. Aquel extraordinario episodio del deporte argentino inspiró a los creadores de la nueva institución a tomar la V azulada del equipo campeón y adoptarla para la camiseta que finalmente crearon.

Actualmente, el Club Atlético Defensores de Cadret recuerda la fecha de aniversario llevando a cabo una gran cena de la que participan cientos de vecinos de la localidad, para conmemorar aquella histórica reunión en la casa del Señor Juan Peinado que dio origen al club que hace tantas décadas atraviesa la vida de jóvenes y grandes de Cadret.

Consideramos necesario destacar estas nobles instituciones, que se han tornado lugares irremplazables para la comunidad, siendo además de espacios deportivos, lugares de contención, socialización y desarrollo.

Por todas estas consideraciones, solicito a los diputados y diputadas que me acompañen con su voto en la presente iniciativa.


MICA OLIVETTO
Diputada
Bloque Unión Por La Patria
H.C. Diputados Pcia. de Bs. As.